

La Semana Santa cierra una temporada de recuperación del esquí en el Pirineo

TURISMO INVIERNO

Alp (Girona), 14 abr (EFE).- La Semana Santa pondrá punto y final a una temporada de recuperación del esquí en el Pirineo después de una campaña prácticamente nula por las restricciones derivadas de la pandemia y de que, la anterior, se viese interrumpida por la crisis sanitaria.

Alp (Girona), 14 abr (EFE).- La Semana Santa pondrá punto y final a una temporada de recuperación del esquí en el Pirineo después de una campaña prácticamente nula por las restricciones derivadas de la pandemia y de que, la anterior, se viese interrumpida por la crisis sanitaria.

Aunque con protocolos sanitarios que incluyen hasta el último momento el uso de mascarillas en los remontes y espacios gastronómicos, el turismo de invierno ha regresado a los valles pirenaicos tanto de Cataluña como de Andorra y del sur de Francia.

La temporada ha pasado por momentos mejores y peores, pero el largo período de ausencia de precipitaciones que comenzó con la entrada de año no ha supuesto lastre alguno en los tres grandes momentos para cualquier estación: el puente de la Constitución, Navidad y Semana Santa.

La nieve fue protagonista en cada una de esas citas y eso lleva a que, pendiente aún de que cada dominio realice su balance de cierre de campaña, las sensaciones sean positivas, sobre todo por el contraste con lo sucedido los dos últimos años.

Un ejemplo de todo ello es Baqueira Beret, donde las nevadas previas a la Semana Santa han dejado espesores de dos metros en sus cotas máximas, lo que le permite tener en pleno abril todo su dominio abierto, con 162 kilómetros de pistas.

Baqueira, como en la mayoría de casos, concluirá temporada el próximo 18 de abril, aunque las condiciones permiten que algunas estaciones vayan un poco más allá, como es el caso de Masella, que ha anunciado la clausura para el 1 de mayo.

Esta instalación mantiene igualmente todo su dominio abierto, incluido el enlace con La Molina, el Alp 2500, y un horario de primavera compartido de 09.00 a 15.00 horas.

En esta última estación, el 18 de abril se restringirá esa franja en dos horas, ya que será de 09.00 a 13.00 horas, y, pendiente de ese balance final, la impresión de sus responsables es que concluye una buena campaña.

Las mismas sensaciones se dan en el resto de estaciones de Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya (FGC), en las del sur de Francia, que ya han pasado a la operativa de primavera-verano, y en Andorra, donde Grandvalira cerrará este lunes, pero Ordino Arcalís lo hará el 24 de abril con espesores actualmente de hasta 180 centímetros.

El artista Claptone actuará el 16 de abril en el local L'Abarset, al pie de las pistas de la primera de estas estaciones, para celebrar que el esquí ha vuelto al Pirineo, en el marco de una fiesta de final de temporada que incluye a diversos pinchadiscos, actividades familiares y un espectáculo de caballos árabes. EFE